

Tirada: 234673	ABC	Superficie: 208 cm²	
Difusión: 171010		Ocupación: 29.78%	
(O.J.D)		Valor: 9.323,07 €	
Audiencia: 598535	Nacional	Página: 41	
Ref: 4934346	General		
	2 Edición:	31/07/2013	
			1 / 1



El pequeño Mateo recibió su diagnóstico hace apenas unas semanas ABC

Un bebé de dos meses enfermo de leucemia revoluciona la Red

► El objetivo de la campaña es encontrar un donante de médula ósea compatible

C. F.
MADRID

Poca gente es capaz de sustraerse al caso de un niño enfermo, y menos si ese bebé tiene apenas dos meses y necesita un trasplante de médula ósea. Así lo demuestra la historia del pequeño Mateo, afectado a su cortísima edad por leucemia infantil, y cuyo caso ha llegado ya a miles de españoles. Tras recibir el cruel e injusto diagnóstico, los padres decidieron pasar a la acción «virtual» inmediatamente. En menos de 24 horas desde la creación de la web (www.medulaparamateo.com), han registrado más de 55.000 visitas

a la página, y en las redes sociales el ruido ha sido incluso mayor, con más de 1.100 seguidores del perfil de Twitter (@medulaparamateo) y más de 25.000 menciones a #MedulaPara-Mateo. Muchas de ellas de deportistas como Pau Gasol, José Manuel Calderón, Rafa Nadal o Feliciano López, modelos como Alba Carrillo o músicos como Dani Martín.

El objetivo es conseguir un donante de médula ósea compatible para este bebé pero, por extensión, y dado que no es nominal, también para muchos otros niños en esta situación. El padre de este pequeño insiste: «Mucha gente se asusta al oír la palabra médula ósea pero frente al desconocimiento y temor, tenemos que decir que es muy fácil ser donante, ya que en principio basta con un simple análisis de sangre. Lo ideal es acudir a informarse al Centro de Transfusión más cercano».